

Miércoles, 17 de Septiembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡CAEN DOS PRESUNTOS INTEGRANTES DE “LOS LOBOS” EN QUEVEDO! □

En una operación ejecutada por el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, fueron aprehendidos dos presuntos miembros del grupo delictivo organizado “Los Lobos”, quienes registran antecedentes por posesión ilegal de armas. Durante la intervención se decomisó: ✓Una subametralladora calibre 9 mm ✓2 alimentadoras ✓18 municiones [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡ECUADOR Y LA UNIÓN EUROPEA UNIDOS POR LA SEGURIDAD! □□□□

Con el objetivo de consolidar la cooperación en defensa y seguridad, enfocada en el combate a la delincuencia organizada transnacional, esta mañana el viceministro de Defensa, Roberto Quintero, junto a autoridades militares, se reunió con una delegación de la Unión Europea. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYE GUARIDA DE GRUPOS TERRORISTAS! □

En una operación ejecutada por unidades de inteligencia naval de la @armada_ecuador, el #BloqueDeSeguridad destruyó una vivienda ubicada en una camaronera abandonada, la cual habría sido utilizada como campamento irregular por un grupo terrorista en la provincia del #Guayas. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡FORTALECEMOS LA COOPERACIÓN CON LA UNIÓN EUROPEA PARA LA SEGURIDAD DE LOS ECUATORIANOS! □□□□

El viceministro de Defensa, Roberto Quintero, junto a autoridades militares, mantuvo un encuentro con una delegación de la Unión Europea para consolidar la cooperación en defensa y seguridad, con énfasis en el combate a la delincuencia organizada transnacional. [Ver más](#)

Miércoles, 17 de Septiembre 2025

	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISA 1.815 GALONES DE COMBUSTIBLE EN SUCUMBÍOS! □ En el sector Orión, cantón Lago Agrio, el #BloqueDeSeguridad a través del @EjercitoECU interceptó un camión que transportaba 1.815 galones de combustibles de manera ilegal, distribuidos en 33 recipientes de 55 galones cada uno. Ver más Nota Referente El Comercio</p>
	<p>@DefensaEc ¡SIN TREGUA CONTRA LAS MAFIAS! □ El Bloque de Seguridad, a través de las Fuerzas Armadas continúa su lucha frontal contra el crimen organizado, el narcotráfico y las actividades ilícitas que afectan a los ecuatorianos. CONOCE LOS RESULTADOS. En varias provincias del país, las operaciones militares han dejado golpes contundentes. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡GOLPE HISTÓRICO AL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE! □ Más de 1 millón de galones decomisados en lo que va del 2025, con una afectación superior a los 21,5 millones de dólares. En lo que va del 2025, el #BloqueDeSeguridad, a través de las @FuerzasArmadasEc, ha decomisado 975.168 galones de combustible, un 78,9% más que en 2024, generando 62,1% más pérdidas económicas a las mafias. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD FRUSTRAR CONTRABANDO Y CAPTURA A CONDUCTOR EN RIOBAMBA! □ Gracias a información de inteligencia, en el Bypass Riobamba–Quito, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, detectó un camión tipo mula que intentó darse a la fuga. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡ATAQUE FUERTE AL NARCOTRÁFICO: OCHO DELINCUENTES APREHENDIDOS CON SUSTANCIAS SUJETAS A FISCALIZACIÓN! □ En una operación ejecutada por el #BloqueDeSeguridad, a través de la @armada_ecuador se allanó una vivienda al sur de #Guayaquil, donde se incautaron 29 bloques de droga, seis teléfonos celulares, tres vehículos y cerca de \$30.000 en efectivo. Ver más</p>

Miércoles, 17 de Septiembre 2025

Seguridad y Defensa


Hallan perforaciones clandestinas en poliducto de la comuna Sacachún, en Santa Elena. Primicias

Efectivos del Ejército Ecuatoriano descubrieron en la provincia de Santa Elena dos perforaciones clandestinas en el poliducto del sector de Sacachún, una comuna ubicada a 50 kilómetros al norte de la cabecera cantonal, por donde se transporta combustible desde La Libertad hacia Pascuales. [Ver más](#)


Cae el presunto cabecilla de Los Tiguerones en Guayaquil, sentenciado por el asesinato de un policía. Primicias

John Jairo G. M. es considerado un objetivo de intermedio valor por las autoridades y en 2016 había sido sentenciado a 20 años de reclusión mayor por el asesinato de un policía, delito cometido en 2013. [Ver más](#)


Lobos Sao Box se delataron por radiofrecuencia y Policía frustró macabro método para extorsionar en Machala. Primicias

Dos integrantes del grupo terrorista Lobos Sao Box fueron detenidos mientras le daban seguridad a otros miembros de la banda que trasladaban en un vehículo el cuerpo desmembrado de un hombre, con cuyas partes se disponían a extorsionar en Machala, El Oro. [Ver más](#)


“¿Para qué viene, si no va a estar aquí?”, reclaman pobladores de Latacunga al presidente Daniel Noboa. Primicias

Luego de la emoción del primer día con el presidente Daniel Noboa despachando desde Latacunga, llegaron las preguntas ¿Qué va a dejar a la ciudad la presencia del Ejecutivo? Esta militarización de la capital de la provincia llama la atención a los ciudadanos, algunos ven a los uniformados con emoción y otros se quejan. [Ver más](#)


Bandas criminales tras la caída de sus líderes: adaptación, violencia y sucesión. Expreso

La imagen de un cabecilla esposado, rodeado por fuerzas de seguridad, suele presentarse como una victoria contundente del Estado frente al crimen organizado. Las autoridades celebran y la ciudadanía respira con alivio. Pero detrás de esa escena. [Ver más](#)

Miércoles, 17 de Septiembre 2025



Durán: hallan más de una decena de granadas en inmueble allanado durante operativo Tormenta 41. El Universo

La Policía allanó viviendas en las que se presume se mantiene en cautiverio a personas. De hecho, durante el operativo se encontró y se liberó a un ciudadano secuestrado. Francisco Zumárraga, comandante de la Zona 8 de la Policía, señaló personal especializado se encargará del tratamiento de este explosivo hallado. [Ver más](#)



Fin del subsidio al diésel, una traba para la minería ilegal en Ecuador. Expreso

Sariha Moya, titular de esta cartera de Estado, mencionó el 15 de septiembre de 2015 que el diésel, que tenía un subsidio elevado hasta el 12 de septiembre de 2025 (superaba el dólar por cada galón), era mal utilizado por grupos de delincuencia organizada. [Ver más](#)

Coyuntura



Estados Unidos despliega sus aviones de inteligencia P-8 Poseidón, E-3 Sentry AWACS y RC-135U en el Caribe. EL Universo

Los aviones de reconocimiento Boeing P-8 Poseidón, E-3 Sentry AWACS, RC-135U Combat Sent y el avión cisterna Boeing KC-135 Stratotanker sobrevuelan aguas del mar Caribe, cerca de Venezuela, afirmó el ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino López. [Ver más](#)

Opinión



Petro: ¿amigo del enemigo?. Editorial. La Hora

La producción de cocaína ha crecido acorde y la "paz total" que Petro propone con los narcoterroristas no tiene efecto, borrando años de cooperación bilateral. Su falta de acción tiene repercusiones claras en Ecuador, que vive una violencia inédita a causa del envío de cocaína colombiana y el lavado de dinero. Incluso, su gobierno estuvo a punto de intervenir en el caso de Fito. [Ver más](#)



Miércoles, 17 de Septiembre 2025

	<p>El presidente Noboa organiza la marcha y calla. Jaime López. La Hora Lo que pasa en el país ha dejado de ser sobresaltos, nos guste o no, porque en éste campo de batallas, ráfagas van, explosivos vienen, narco sicarios disparan y matan a mansalva y nuestras Fuerzas Armadas y policías apenas responden, el trabajo diario disminuye y los ingresos igual, y como que nada, el presidente Noboa en la visita del Secretario de Estado de USA, Marco Rubio, de buenas a primeras le pidió se sectoricen nuestras zonas de con mayor y menor índice de criminalidad... Ver más</p>
	<p>La arrogancia del poder: Noboa, el subsidio al diésel y las protestas que se cocinan en Ecuador. María Sol Borja. Primicias Esa acumulación de síntomas ya está allí: hospitales colapsados, empleos precarios, inseguridad creciente, familias que hacen malabares para llegar a fin de mes. Ver más</p>

Radio y Televisión

			TC Televisión País apertura con sector productivo. Presencia de los ministros de Defensa y del Interior 16-sept-2025
			TC Televisión Quito amenazan a Gerente del HCAM . Presencia de ministros de Defensa y del Interior 16-sept-2025
			Teleamazonas freno al contrabando. Mención Ministerio de Defensa y FF.AA. 16-sept-2025
			TC Televisión Guayaquil incautan droga, dinero y hay detenidos. Mención FF.AA. 16-sept-2025
			TC Televisión Sucumbíos decomisan material explosivo. Mención FF.AA. 16-sept-2025
			TC Televisión Santa Elena FF.AA. realizan operativo en Montañita - 16-sept-2025
			Teleamazonas se cumple última fase del traspaso de colegios militares al Ministerio de Defensa 16-sept-2025